

釜石市幼年消防クラブ

ピッコロ子ども俱楽部幼年消防クラブに
鼓笛隊セットが整備されました

(一財)自治総合センターが行う「地域防災組織育成助成事業」の助成を受け、9月1日に鼓笛隊セットが整備されました。

園児は今後練習を重ね、火災予防運動期間や地域の行事などで演奏し、防火を呼びかけます。

問い合わせ 市幼年消防クラブ事務局
(釜石消防署予防係) ☎55-6117



野生キノコの取り扱いに注意してください

①野生キノコの出荷制限対象地域

釜石市を含む次の9市町の野生キノコは、放射性物質の影響により、国から出荷制限が指示されています。これらの地域から採取した野生キノコを販売することは、食品衛生法違反となりますので、絶対に行わないでください。

②オークションサイトやフリーマーケットサイトを利用する皆さんへ

近年、オークションサイトやフリーマーケットサイトで、野生キノコの販売が多く確認されていますが、その中から国が定める食品の基準値(100ベクレル/kg)を超える放射性物質濃度が検出された事例が発生しています。

①の出荷制限対象地域以外から採取された野生キノコでも、国(厚生労働省)の買い上げ検査により、基準値超過が判明した場合には、その採取地が新たに国の出荷制限地域に指定され、種類に関係なく全ての野生キノコの出荷・販売ができなくなります。

出荷制限対象地域
釜石市、住田町、遠野市、大船渡市、
金ヶ崎町、奥州市、一関市、
陸前高田市、平泉町

問い合わせ 市水産農林課 林業振興係 ☎27-8426

個人市民税・県民税のお知らせ

令和3年度家屋敷(事務所・事業所)
課税の対象者に納税通知書を
送付します(10月15日以降)

家屋敷課税は、釜石市に住民登録をしないで家族と離れてアパートで生活している単身赴任者など、家屋敷を有していることにより受けることができる行政サービス(防災やごみの収集など)に対して、一定の負担をしていただくものです。

対象 令和3年1月1日時点で、市内に家屋敷または事務所、事業所を有する個人で、釜石市に住民登録が無い人

年税額 均等割額の6,000円
※詳しくは、市のホームページをご覧ください



市のホームページ

問い合わせ 市税務課 市民税係 ☎27-8481

認知症高齢者徘徊SOSネットワーク
「どこシル伝言板」

市は11月1日から、認知症高齢者などが行方不明になった際に早期発見・早期保護するため「どこシル伝言板」の取り組みを始めます。

どこシル伝言板とは

認知症などで対象者が行方不明になった際、発見者が対象者の衣服などに貼られた「二次元コード」を読み取ると、家族に瞬時に発見通知メールが届きます。また、インターネット上の「伝言板」で情報のやり取りができます。

対象

認知症により外出時に行方不明になることが心配される高齢者など

利用方法

対象者の事前登録が必要です。登録方法は、お問い合わせください

問い合わせ 市地域包括支援センター ☎22-2620

甲子中鉄づくり体験

9月1日 [旧釜石鉱山事務所]

甲子中1年の生徒42人は、レンガを重ねて簡易的な炉を作り、碎いた炭と鉄鉱石で鉄を作りました。鉄づくりの過程では「ノロ出し」という不純物を除く作業を行います。このノロ出しが上手くいくと、大きな鉄を得ることができます。生徒たちは、炭割りで顔を黒くしながら懸命に作業に励み、高炉から赤く熱せられたノロが出てくると「おー!」と歓声を上げ、先人たちが行ってきた作業に思いを寄せました。



ノロ出しの様子を真剣なまなざしで見守る生徒ら



日本赤十字社寄付者に対する
厚生労働大臣感謝状・社長感謝状の伝達

9月16日 [市長室]

寄付を通して日本赤十字社の事業に貢献したとして、唐丹町の鈴木明広さんが厚生労働大臣および日本赤十字社社長から感謝状を受けました。鈴木さんは亡くなった父親の「社会の役に立つような寄付をしてほしい」という遺志を受けて、日赤など複数の団体へ寄付を行っています。感謝状を受け取った鈴木さんは「感謝状をいただき、嬉しく思う。これからも寄付を続けたい」と話しました。

9.25 釜石絆の日 うのスタメンングラウンド無料開放

9月25日 [釜石鶴住居復興スタジアム]

2年前のラグビーワールドカップ2019釜石開催を記念して、メンバーラウンドが無料開放されました。来場者は、サッカーやラグビー、駆けっこなどをしながら思い思いに体を動かし、ふかふかの芝生の感触を楽しみました。甲子小3年の浅田理成くんは、1年生の時に試合を観戦し「ありがとうの手紙を歌ったことや選手のぶつかり合う音が聞こえてきたことを覚えている」と話しました。

11月14日(日)には、釜石シーウェイブス対コベルコ神戸スティーラーズの試合が予定されています。※詳細は5ページ



天気にも恵まれ、来場者はスポーツの秋を満喫しました

魚河岸釣り大会 in 釜石湾

9月26日 [魚河岸テラス]

(株)かまいしDMC主催の釣り大会が開催されました。参加者は、地元漁師が案内する4艘の釣り船に分乗し、釜石湾に繰り出しました。大会は波の穏やかな釜石湾口防波堤の内側で行われ、イソメを使った餌釣りでアイナメ、カレイ、メバルなど、三陸でなじみ深い魚を釣り上げました。

35cmほどのアイナメを釣り上げた参加者は「船釣りは初めての体験。アイナメは刺身がおいしいと聞いています。この後、食べるのが楽しみ」と話しました。



期待を胸に、出港します



群れに当たれば一斉に釣れることも。何が釣れるか分からないのも釣りの魅力です